

Claude Thiberge nous a quittés. Architecte et urbaniste, il fut durant deux mandats l'adjoint de Marcel Joriot, alors maire de Saint-Jean-de-Braye. Profondément humaniste, il a constamment œuvré pour des villes plus conviviales et plus humaines. Saint-Jean-de-Braye lui doit beaucoup. Toutes mes pensées d'amitié à son fils David, qui fut durant dix ans maire de Saint-Jean-de-Braye, et à tous ses proches.

En son hommage, je publie ci-dessous la conclusion de son livre *La ville en creux* publié aux éditions des Linteaux, qui illustre bien des conceptions d'urbaniste et d'architecte.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire le texte](#)